

# *Les pays du Mercosur confirment leur engagement envers l'intégration*

---



Buenos Aires, 22 juillet, (RHC).- Les présidents des pays membres du Mercosur, le Marché Commun du Sud, ont réaffirmé leur engagement en matière d'intégration commerciale, d'actualité des institutions démocratiques et du respect des droits humains, des piliers fondamentaux de ce bloc.

Dans un communiqué diffusé au terme du sommet semestriel des Chefs d'état de ce bloc, ceux-ci insistent sur la nécessité d'impulser des mesures qui encouragent les échanges commerciaux en tant qu'axe de la croissance économique et du développement productif et social. Les participants ont insisté sur la nécessité d'accorder la priorité à la valeur ajoutée à l'offre des exportations des partenaires.

Les défis posés par le problème mondial des drogues et de la délinquance transnationale organisée a été un autre thème abordé. Les chefs d'état ont insisté sur le fait que cette lutte est une priorité régionale. Ils se sont également dits préoccupés par le terrorisme international.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/136274-les-pays-du-mercosur-confirment-leur-engagement-envers-lintegration>



**Radio Habana Cuba**